

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 08.05.2024

Beginn der Sitzung: 18:03

Sitzungsleitung:

Ende der Sitzung: 19:41

Protokoll: Katharina Graf

Beschlüsse: von 31/24 bis 33/24

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Julius Kley, Katharina Graf, Robin Stolz

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

Joachim Wanke, Florian Wein, Niklas Offenbauer, Finn Sackewitz Nina Nguyen, Fabian Balkon

Gäste:

Jun. Prof. Ingo Siegert, Sebastian

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Projektförderung	3
3.1 Militanz	3
3.2 BuFaTa	4
TOP 4: Aus der Hochschule	4
4.1 MKM Meeting	4
4.2 Chat Bot PA	4
4.3 FakRa	5
4.4 Feedback zum Feedback der Mensaparty	5
TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat	5
5.1 Neues Ordnungssystem	5
5.2 Deko/Büro	5
TOP 6: Berichte	6
6.1 Öffentliches	6
6.2 Internes	6
6.3 Inventar	6
6.4 Exkursion	6
TOP 7: Veranstaltungen	6
7.1 Sangria Sause	6
7.2 Volleyball Turnier	7
TOP 8: Ankündigungen	7
TOP 9: Sonstiges	7
TOP 10: Interner Teil	7
TOP 11: Nächste Sitzung	7

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden folgende Änderungen zur vorliegende Tagesordnung vorgeschlagen:

Beschluss 31/24

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird —.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag rechtzeitig vor.
- Es werden folgende Änderungen beantragt:
 - keine
- Das Protokoll der letzten Sitzung wird zur Abstimmung gestellt.

Beschluss 32/24

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 24.04.2024 wird —.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 3: Projektförderung

3.1 Militanz

- Spenden sammeln für Aufbau eines Sanitätskollektiv
- Künstler rel. teuer wegen Pauschale
- Insel der Jugend als Veranstaltungsort
- Allg. med. Hilfe Magdeburg machen Workshop ab 18:00 Uhr
- Erst Hilfe und Demo 1X1 für Menschen
- ab 22:00 auch drinn (insg. 3 Floors = 1 draußen, 2 drinnen mit verschiedener Musik)
- ca. 300 Menschen davon 200 Studis
- Kathi: Verhältnisse stimmen nicht so wirklich zwischen Geld und potentiellen FEIT Studis
- FVST wegen zu spät eingereicht abgelehnt

Beschluss 33/24

Beschlussgegenstand: Der FaRa FEIT beschließt 50€ zur Förderung von Militanz —.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

3.2 BuFaTa

- Max war beim StuRa
- die haben sich beschwert das wir zu wenig fördern
- haben auch schon KOMET dieses Jahr in Graz -> wird sehr teuer weil viele Leute und lange Anreise

TOP 4: Aus der Hochschule

4.1 MKM Meeting

- Julius, Max und Robin waren da
- Sponsoring: Nance will übernehmen und zentralisieren
- coole Idee, aber wenig Sachsporing und sehr nur Umgebung
- Wunsch: Working Document von allen FaRas mit alten Sponsoring
- wenn das nix wird -> selber machen
- E-Woche wurde gerecapt
- Imma-Feier Opernhaus wird wieder gemacht, aber Dresscode konkretisieren (lol)
- FaRas besser koordinieren mit Plan wo welcher FaRa
- Veranstaltungsklander an MKM geteilt
- Wunsch nach engerer Zusammenarbeit mit MKM
- wollen wir Nance einen FaRa FEIT Pulli schenken? -> gerne ja

4.2 Chat Bot PA

- Siegert: vor zwei Jahren gab es Anfrage Beschaffung Chat-Bot PA
- Idee FEIT + FIN -> am Ende nur FEIT
- Standard Fragen sollen beantwortet werde
- kann man nun Nutzen, aber wir wissen noch nicht wie gut der ist
- wir sollen den Testen und ausprobieren (weil viele verschiedene Studis stellen verschieden Fragen)
- Robin: auf unserer Website vorstellen?
- gibt die Website bereits schon
- Siegert: kein Chat GPT, nur PA sprezifische Fragen
- brauchen möglich viele Fragen -> gibt es Topics die fehlen? gibt es Topics die flasch beantwortet werden?
- lässt sich leicht auf unsere Website ziehen
- erstmal über alle unsere Verteiler (E-Learning) hauen

- mögliche Challenge mit Amazon-Gutscheine als Gewinn (vom Dekanat)
- gibt ihn theoretisch auch auf Englisch

4.3 FakRa

- Julius war da
- Leidhold ist Studifachbereitsleiter für WETIT
- MSc Modulbuch von Mechatronik soll geupdated werden
- Engineering Science in Endphase
- Rektorwahl ist nächste Woche
- Stracki hat seine ganzen Projekte vorgestellt
- Medi-Prof hat gehatet gegen Stracki
- Steinmann war mit anderen Profs in Indien -> für mehr Kooperation

4.4 Feedback zum Feedback der Mensaparty

- Helfer sollen keine Freunde in den Helferbereich lassen
- wichtig auch für unsere Veranstaltung

TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat

5.1 Neues Ordnungssystem

- praktikable Lösung für Ordnung gesucht
- jede:r soll mehr darauf achten
- Sprechstunden können dafür gut genutzt werden
- generell sollte jeder darauf achten
- Private Sachen nicht randome liegen lassen
- nach Veranstaltungen aufräumen
- Ideen gesucht für mehr Ordnung

5.2 Deko/Büro

- neuer Finanzplan soll her
- Logo soll an Wand gepinselt -> Malermaus Julius macht das

TOP 6: Berichte

6.1 Öffentliches

- nicht viel neues
- Discord soll promotet werden und aktiver benutzt werden
- FEIT Night Werbung beginnt
- Bitte nach FEIT Memes für Werbung

6.2 Internes

- gibt nix
- Lukas hat Hilmar Transponder
- Niklas kriegt Livs
- Nina kriegt Joachims
- Konsti kriegt Kürbis

6.3 Inventar

- keine Neuigkeiten
- Nebeltechnik still missing
- Pfand soll weggebracht werden (abhängig von Antwort von Cyberz)

6.4 Exkursion

- 1. Exkursion hat stattgefunden (ifak)
- hat Spaß gemacht
- nächste zu Betrandt
- Zugtickets eventuell -> Abfrage 49€-Ticket
- Niklas informiert sich zu Tickets (worst case 110€)
- nächste Geschichte vllt. zu Streicher -> Austausch mit Carina (FVST)
- Euroglas 18.06. mit FVST
- Sensotech abgesagt -> neuer Termin November/ Anfang Dezember

TOP 7: Veranstaltungen

7.1 Sangria Sause

- am 28.05. mit FVST in Kiste geplant
- 350l Sangria für 450 Personen (insgesamt)

- Motto: Operation Reggaeton
- Bar wird von Kiste gemacht
- Sangria Ausschank + Grill machen FVST und wir
- Beginn 20:00 mit Musik draußen mit StuRa-Anlage + Playlist
- 22-3 Uhr Musik auf Tanzfläche von DJs

7.2 Volleyball Turnier

- Konsti hat Bock
- Lukas wollte auch mit -> Konsti setzt sich mit ihm in Kontakt
- Teilnahmegebühr wäre ein Ding um Kosten zu decken

TOP 8: Ankündigungen

TOP 9: Sonstiges

TOP 10: Interner Teil

TOP 11: Nächste Sitzung

- tba.

Termin: tba

Sitzungsleitung: Kathi Graf

Protokoll: Robin Stolz

Vorschläge zur Tagesordnung:

- Vorschlag 1

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:
